

DIARIO CON
LA MONTFEDERICO
LA MONT

¿Diario con La Mont?

Federico La Mont
diarioconlamont@gmail.com

Entre conferencias internacionales, adiós **Córdova Vianello**

Cuenta regresiva: El consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), **Lorenzo Córdova Vianello**, insiste en gritar "ahí viene el lobo", pues solo le quedan los 29 días de este mes de marzo para organizar el mayor número de reuniones, nacionales e internacionales, disfrazadas de "conferencias", para tratar de convencer a quien sea, de que el llamado "Plan B" en materia electoral pondrá en riesgo a México, debido a una inestabilidad por la disputa por el poder presidencial en el proceso electoral federal de 2024. "En México, la política era una fuente de inestabilidad."



Lorenzo Córdova, insiste en gritar "ahí viene el lobo"

"El 'Plan B' viene a colocar nuevamente a la inestabilidad, como ocurría en el pasado, en el centro de las problemáticas, cuando se disputa el poder presidencial", dijo ante empresarios de Estados Unidos y México, de la *American Society of Mexico, S.C.*

"Las elecciones, como hace 35 años, volverán a ser un problema que se viene a sumar a los que ya tenemos de pobreza, desigualdad, impunidad, corrupción y violencia", agregó. Reconoció que **las elecciones en México son costosas, pero que ese alto costo se debe a todas las funciones que tiene que desempeñar el INE.**

"Es falso que el sistema electoral mexicano es el más caro del mundo y que las elecciones en México sean las más caras, si son caras, sin duda, pero debido a las atribuciones que tiene el INE", apuntó. Comentó a cambio de unas elecciones caras, **el INE ofrece paz pública, pues una de las condiciones para ello es contar con un estado de Derecho, para que las inversiones extranjeras lleguen a México y en ese caso destacó que el papel del Estado no es enfocarse en la lucha por el poder.**

Mi voz: Mientras Lorenzo Córdova trataba de convencer a los empresarios mexicano-norteamericanos que sin **INE no habrá confianza para que inviertan en México, ante la falta de liderazgos en los partidos de oposición PRI-PAN y lo que queda del PRD**, un columnista del periódico *El Financiero* asegura que en la oposición sí hay candidatas competitivas para vencer a la candidata de Morena a la Presidencia, **Claudia Sheinbaum Pardo**. De acuerdo con lo que publicó el columnista, a la oposición PRI-PAN le sobran personalidades femeninas para ganar la elección presidencial, porque de eso se trata, de ganar y para eso propone a tres destacadas mujeres políticas de la oposición, que vencerían ampliamente a **Claudia Sheinbaum**.

Ellas son **Rosario Robles Berlanga**, quien entre otros cargos fue jefa de Gobierno de la CdMx y presidenta nacional del PRD. hoy es muy conocida. sabe hablar. no se achica ante

nadie, tiene experiencia de gobierno y es una candidata que puede dar la pelea por la Presidencia si los partidos de oposición le dan esa oportunidad. **Claudia Ruiz Massieu Salinas**. Tiene preparación partidista y carrera legislativa fue diputada federal, secretaria de Turismo, Relaciones Exteriores y senadora. **En todos los cargos públicos que ocupó ha hecho buen desempeño y no tiene una sola mancha en su carrera.**

Como canciller se opuso a la visita de **Donald Trump**, que a la postre fue uno de los errores más costosos que cometió el presidente **Peña Nieto**. Su oposición a recibirlo en México, a ella le costó el puesto y la mandaron al cementerio de Insurgentes Norte, pero gracias a su estirpe política, hija del exgobernador de Guerrero, **José Francisco Ruiz Massieu**, y sobrina del expresidente **Carlos Salinas de Gortari**, logró rehacerse políticamente, pues tiene pedigrí político, por ser miembro del clan **Ruiz Massieu y del clan Salinas de Gortari**.

Vs. "Alito": Supo alzar la voz para rechazar el proyecto del presidente del PRI, **"Alito" Moreno**, para prolongar su mandato más allá de lo permitido por los estatutos del PRI. Tiene valor, presencia, conoce el mundo, es articulada y ha estado en los primeros planos del escenario político desde hace más de diez años. **Lilly Téllez**, llegó al Senado con el apoyo de **López Obrador a quien después traicionó y ahora es de la bancada del PAN**. Estudió hasta bachillerato y muy joven ingresó a los sets de la TV como conductora de noticieros.

Es una comunicadora hábil y muy astuta, nadie le ganará un debate a la senadora sonorensa, pues fue educada sabiendo que una mujer de bonita cara le puede sacar provecho a su rostro si lo sabe combinar con un lenguaje vulgar y soez para humillar a quien sea en un debate y por eso presume de "no tener pelos en la lengua". **Lilly Téllez no se calla ante nadie.**

Entre otras cosas: Atendiendo la encomienda de velar por la mejora en los intereses económicos, laborales y profesionales del magisterio, el secretario general del SMSEM, **Marco Aurelio Carbajal Leyva**, entregó a los secretarios de Finanzas del Gobierno estatal, **Rodrigo Jarque Lira** y de Educación, **Gerardo Monroy Serrano**, el *Pliego Petitorio de los Asuntos Económicos 2023*, documento que integra las necesidades más sentidas de las y los más de 105 mil afiliados al SMSEM.

Además de la solicitud de incremento salarial, el documento contempla incrementos en fondos, incentivos, gratificaciones y estímulos, con el objetivo de fortalecer económicamente al magisterio mexicano.

Asimismo, la dirigencia que encabeza **Carbajal Leyva** busca incrementos en apoyos que favorezcan en diferentes rubros a los docentes, como el *Fondo de Apoyo a la Vivienda*, los *Apoyos para la Adquisición de Prótesis*, para *Estudios de Posgrado y las Becas para Hijos de Maestros*.



Lilly Téllez:
"No tengo pelos en la lengua y no me callo ante nadie"



Claudia Ruiz Massieu, alzó la voz para rechazar el proyecto del presidente del PRI, "Alito"